般



道夫 Ш (市政・社民クラブ)

指導講習会を全員が受講、

個人差を踏まえ指導する

武道教育の事故対策は十分か

前に打ち合わせしている

出された、

福島県産し

議員放射性物質が検

10

どのよう 会長あい

中長 原木の販売業者

協議状況は。

たけ原木の購入者と市の

と購入農家、県、

J A 十

回協議をしています。 和田おいらせとともに二

原木二千本は返

担当者と会長で事

杉

化を前に、 武道教育の必修

講しています。授業の実 指導法講習会を全員が受 県教育委員会主催の柔道 を履修しています。また、 育科教員は、大学で武道 多発が心配されている。 中学校の保健体 柔道での事故

日新聞を購読しています。 読しています。そのうち、 校中二十六校で新聞を購 学校で新聞が備わってい されたが、全国で八割の ないと聞く。当市の状況は。 一十五校が東奥日報を購 **肾** 小中学校二十九 を活用した学習が導入 一校が東奥日報と毎 小中学校で、

学心に燃える有能な人材 的理由で就学困難な学生 ついて検討したいと考え 日的な課題である医学生 な運用と、人材不足が今 育成のため、 に貸与するものです。向 の制度のあり方などに 奨学金は、 制度の着実

新聞を購入すべきと考え 議員小中学生向けの

階的に指導することにし 階や個人差を踏まえ、段 施にあたっては、学習段

校側で購読について検討 新聞も多数あるので、学 学習活動に生かして いと考えています。 小中学生向けの

済猶予などの見直しの考 金貸与人数の拡大や、 **百採用枠も少ない。** 景気の低迷で生 企業の新卒

れたが、 生の英語学習が必修化さ 議員小学校五、 指導に心配はな

指導教員には、それを上ています。当市の外国語 程度の研修が必要と示し 年度の二年間で三十時間 平成二十一年度、二十二 回る四十時間程度の研修 文部科学省では、

十分な事故対策が望まれる武道教育

上下水道事業経営審議会での、 会長あいさつの意味は ず、 理解でき 対応 かった



十一月に開催された上下 平成二十三年 今 泉 勝 博 (市政・社民クラブ) もあり、交換するにあた さつの時点で、 地震により小規模な漏水 布設しています。 り、地震に強い耐震管を れたのか理解できなかっ な思いでその言葉を話さ 漏水はないと思うが、 していません。 発言内容の打ち合わせは たため、対応ができませ 上下水道部長 耐用年数 ているのはなぜか。 震に強い水道管を布設し んでした。また、事前に 過去の地震でも

地



耐震管でライフラインを確保

です。 が多数発生しているため

水道事業経営審議会で、

また、

場所の都合でまだ返却し 理保管しています。 ていませんが、厳重に管 なっています。受け入れ 売業者が回収することに 中長協議の結果、 却したのか。 販

対応するのか。 議員

今後どのように

携しながら、販売業者に 念されることから、県、 き指導と助言をしていき してもらうよう、 対して原木を早期に回収 JA十和田おいらせと連 長 風評被害等も懸 引き続